

FAITS DIVERS

Voitures dégradées à Uckange

- VU 3725 FOIS
- LE 08/10/2017 À 14:15
- MIS À JOUR À 14:28



Photo HD Capture d'écran Google maps

La nuit de vendredi à samedi a été passablement agitée dans le quartier Ouest d'Uckange. Peu avant 1h du matin, une voiture a été dégradée rue Anatole-France. Au même moment ou presque, un autre véhicule a été volontairement endommagé puis incendié rue des Mimosas. Les gendarmes ont ouvert une enquête. Pour le moment, ils n'ont pas établi de lien avec la bagarre ayant éclaté mercredi en fin de journée (notre édition du 6 octobre), toujours rue des Mimosas. Cela fait néanmoins partie des hypothèses possibles. La tension semble toujours vive depuis mercredi, jour où un homme originaire d'Uckange aurait abattu une de ses connaissances place de la République à Guénange.